

Seki Gocoro

2021
01

No.1719

新年の幸運を願って



広報せき



Seki Gocoro 01

巻頭集

新年のごあいさつ

TOPICS

- 2020年の関市の歩み 4-5P
- せきてらす通信 6-7P
- INFORMATION 12-24P
- 子育てカレンダー 27P

下有知獅子舞保存会
八木 悠太さん (下有知中学校 2年生)



「市公式チャンネル」
(YouTube)で
本表紙の特集映像を
お楽しみいただけます。



人・まち・暮らしを豊かに

関市長 尾関健治



輝かしい新春を迎え、謹んで新年のお慶びを申し上げます。

昨年、本市は市制施行70周年、そして合併15周年という記念すべき年を迎えました。市民の皆様とともに70年の節目を迎えられ、新たな未来へ向かって確かな一歩を踏み出したことに喜びを感じています。また、市出身の歌手・LiSAさんが、日本のみならず、全世界で注目を浴びるアーティストとして、大きな飛躍を遂げられたことは、私たちにとって大変嬉しいニュースとなりました。

全国に広がった新型コロナウイルス感染症は、市民生活に大きな影響を及ぼし、地域経済に深刻な打撃を与えました。市においては、市民生活・事業者支援策など緊急措置を講じたほか、感染拡大防止のための呼びかけを行ってまいりましたが、未だ収束には至っていません。今後も、市民一人ひとりが意識して、私たちにできる感染防止策を実践していくことが大切です。

本年は、市の将来を見据え、「人」、「まち」、「暮らし」を豊かにするため、「防災・減災」、「ICT」、「地域経済」の3つの課題について、重点的に取り組んでまいります。

災害避難カードの作成や住宅の耐震化支援、防災フェアなどを通じた防災意識向上のためのソフト事業を推進するほか、河川改修や土砂災害防止対策などハード面の整備も行ってまいります。

また、市民サービスの向上や行政運営の効率化をさらに加速させるため、ICTを活用した取組を進めてまいります。教育においても、1人1台パソコンの整備と高速ネットワーク環境を構築し、子どもたちが社会を生き抜く力や創造性を育み、将来の可能性を広げることが出来る取組を行ってまいります。

地域経済においては、まちに活力を生み出すため、積極的な企業誘致や関市ビジネスサポートセンターによる起業支援を進め、働く場を創出することで、「仕事」が「人」を呼び、「人」が「仕事」を呼び込む好循環を確立してまいります。また、昨年スタートした本町BASEを活用し、市街地中心部に賑わいをもたらす事業も進めてまいります。

そして、本年は、いよいよ刃物ミュージアム回廊の拠点となる地域交流施設「せきてらす」、新・刃物会館がオープンします。「日本一の刃物のまち」の歴史や魅力を広く発信するとともに、多くの観光客が訪れ、そして市民の皆様にも親しまれ賑わう場所になることを期待しています。

本年も、市民の皆様のご理解とご協力を賜りますことを心からお願ひ申し上げます。新春の門出にあたり、皆様のご健勝とご多幸を祈念申し上げます、年頭の挨拶といたします。

謹賀新年



安全安心な まちづくりをめざして

関市議会議長 波多野源司

新年明けましておめでとございます。
市民の皆様におかれましては、輝かしい希望に満ちた令和三年の初春を健やかに迎えることと心からお慶び申し上げます。また、旧年中は市議会の活動に対しまして温かいご理解とご支援を賜り厚くお礼を申し上げます。

昨年は台風が本土に一つも上陸しない、近年まれにみる年となりましたが、全国各地では七月の集中豪雨により河川の氾濫や土砂災害などが発生しており、大きな被害をもたらしました。こうした災害により犠牲となられました方々に深く哀悼の意を表しますとともに、被害に遭われました方々が一日も早く元の生活に戻れますことを切に願っております。

地震や台風などの自然災害はいつ起こるかわかりませんが、いざという時のために災害対策や備えを充実させ、災害に強い安全なまちづくりを目指して、行政と連携しながら取り組んでまいりたいと思います。

昨年来、新型コロナウイルス感染症の拡大が留まるところを知らず、欧米諸国をはじめ世界中で猛威を振るっています。我が国においては2020東京オリンピック・パラリンピックが一年延期となり、医療体制や経済活動は大きなダメージを受け、国内外経済はリーマンショック以来の低水準に陥っています。

本市におきましても地域経済活動はもとより、様々なイベントや市民活動なども延期や中止を余儀なくされ、市民の皆様にも大きな不安や負担を強いている所でありま。しかしながら、この難局を乗り越えるため市民一丸となつて新型コロナウイルス感染症と共存できる社会を築き、安心して生活できる日が訪れるまで、議会といたしましても最大限の努力をまいります。

本市は市制施行から七十年の時を経て、新しい時代の幕が開けました。コロナ禍にあっても感染予防と経済再生はどちらも停滞させることなく、市民の皆様が安全に安心して安心して日々の暮らしを平穩に過ごされるのが私どもの一番の願いであります。そのためにも、市民の皆様のご意見に耳を傾け、その声を行政に届けて、着実に政策に反映させてまいりたいと考えます。今後とも市民の皆様との対話を大切に活動すると同時に、議会での議論をより活性化させ、行政に対し提言する議会としてその役割を果たし、二元代表制の一翼を担ってまいります。

市民の皆様には、本年も引き続きご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、今年一年が皆様にとって幸運な年となることをお祈り申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。





5月	4月	3月	2月	1月
<p>新型コロナウイルス感染症対策策子育て世帯(中学生以下)へ地域経済応援券(せきちく)を支給。</p> <p>新型コロナウイルス感染症対策 飲食事業者支援「せきのお食事応援券」販売。</p> <p>新型コロナウイルス感染症対策 市民総合支援センター開設。</p>	<p>新型コロナウイルス感染症対策 ひとり親家庭へ地域経済応援券(せきちく)を支給。</p> <p>小・中学校休業中の子どもの学習を支援する「授業動画」配信。</p> <p>刀匠・吉田研さんが新型コロナウイルスを一断ち切る「祈願を込めた太刀」を市へ寄贈。</p> <p>新型コロナウイルス感染症対策 市役所の窓口に飛沫感染対策フィルム設置。</p> <p>新型コロナウイルス感染症対策 緊急つなぎ資金貸付制度創設。</p> <p>新型コロナウイルス感染症対策 飲食店支援事業補助金創設。</p> <p>新型コロナウイルス感染症対策 市民総合支援センター開設。</p>	<p>市制70周年記念デザインの婚姻届、出生届作成。</p> <p>運転免許の自主返納支援乗車証の交付開始。</p> <p>工場用地等情報提供事業「E-BANK」スタート。</p> <p>新型コロナウイルス感染症対策 生活支援資金貸付制度創設。</p> <p>新型コロナウイルス感染症対策 ひとり親家庭へ地域経済応援券(せきちく)を支給。</p> <p>板取事務所が生涯学習センターと複合化し、リニューアルオープン。</p> <p>RIZAPグループ株式会社と健康増進等に関する協定を締結。</p> <p>写真①</p>	<p>新型コロナウイルス感染症対策本部を設置。</p> <p>新型コロナウイルス感染症対策のため、市内小・中学校、関商、高等学校が臨時休業。(5月31日まで)</p> <p>2年連続で、市がアニメの聖地に認定される(訪れてみたい日本のアニメ聖地88)。</p> <p>東海環状自動車道 関広見IC～山県IC間が開通。</p> <p>姉妹都市・黄石市へ新型コロナウイルス感染症対策の支援物資を提供。</p> <p>北京オリンピック陸上男子4×100mリレー銀メダリスト・朝原宣治さんによるスポーツ講演会開催。</p>	<p>市制70周年記念 関*はもみんに新デザイン誕生。</p> <p>刃物ミュージアム回廊・地域交流施設起工式開催。名称は「せきてらす」に決定。</p>

2020年の 関市の歩み



いろいろなことができました。
主な出来事を振り返ってみましょう。



12月	11月	10月	9月	8月	7月	6月
<p>関商エラグビー部 3年連続40回目の全国大会出場第100回全国高等学校ラグビーフットボール大会。</p> <p>漫画・アニメの人気クリエイター考案の日本刀を展示二次元V.S日本刀展開催。</p> <p>写真13</p>	<p>肥田瀬北グラウンド完成。</p> <p>写真12</p> <p>関商工高等学校が関商工会議所青年部市内企業と連携し、STEAM教育を実施。新商品の開発を通して、課題を解決する力や創造力を学ぶ。</p> <p>写真11</p> <p>オンラインで楽しめる「関の工場参観日」を開催。</p> <p>写真10</p> <p>岐阜東バイパス起工式開催。岐阜市若田西〜関市山田間の工事に着手。</p> <p>写真9</p>	<p>笠屋土地区画整理事業が完成。</p> <p>写真8</p> <p>市街地中心部に新たな賑わい拠点「本町BASE」がオープン。</p> <p>写真7</p> <p>刃物まつり中止に代わり、刃物大販売市の気分が味わえる特別販売やオンライン包丁研ぎ講座の動画を配信。</p> <p>写真6</p> <p>市制70周年(合併15周年)記念式典開催。人間国宝・土屋順紀さん作の紋紗着物「山河」披露、市出身テノール歌手・城宏憲さんのコンサートを行う。</p> <p>写真5</p>	<p>公道での自動運転実証実験を実施。</p> <p>写真4</p> <p>ふるさと納税「オンライン刃物まつり〜刃物大販売市〜」開催。</p> <p>写真3</p> <p>平賀第一公園オープン。</p> <p>写真2</p>	<p>新型コロナウイルス感染症収束を願う市内6地域一斉打ち上げ花火実施。</p> <p>写真1</p> <p>新型コロナウイルス感染症対策 プレミアム商品券「せきチケ」販売。</p> <p>写真0</p>	<p>市制70周年記念「写真展&関を築いた人びとパネル展」開催。</p> <p>写真0</p> <p>市立70周年記念「写真展&関を築いた人びとパネル展」開催。</p> <p>写真0</p>	<p>市立70周年記念「写真展&関を築いた人びとパネル展」開催。</p> <p>写真0</p> <p>市立70周年記念「写真展&関を築いた人びとパネル展」開催。</p> <p>写真0</p>